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Aos treze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezessete, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a segunda SESSÃO ORDINÁRIA da primeira 
Sessão Legislativa, da sétima Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do 
Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: 
Diogo da Rocha Vaz, Alex Sandro Fallavena da Rocha, Manoel Renato dos Santos Silva, 
Mateus Romeira de Lima, Luciane Teifke Pacheco, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier 
Lombardi e Rodrigo Semensatto de Lima. Havendo “quórum”, o Presidente Nercio, invocando 
a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 001/17, previamente recebida pelos 
edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das 
correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não houve. RECEBIDAS DE 
TERCEIROS: Não houve. EXPEDIDAS À PREFEITURA:  Of. n° 001/17 enviando 
proposições aprovadas na sessão ordinária de 06 de fevereiro de 2017; Of. LEG. nº 003/17 
informando aprovação do Projeto de Lei nº 004/17. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. 
No período do GRANDE EXPEDIENTE, os Vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR MATEUS, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Começou 
fazendo um relato das suas atividades na última semana; na terça-feira apresentou um projeto 
para o prefeito Elomar e vice-prefeita Laureni que trata da municipalização do cemitério, um 
projeto viável que pode trazer muitos lucros ao município, para o qual um projeto do município 
de Mariana Pimentel serviu de base, o qual em um ano arrecadou mais de R$ 20.000,00 (vinte 
mil reais). Ressaltou que o prefeito e a vice-prefeita acharam muito bom o projeto, então 
pediram um tempo para se achar melhor na Administração, mas tem certeza que poderão 
iniciar este projeto. Comentou que recebeu nesta Casa o pessoal do Sebrae, para os quais 
se colocou à disposição para ser um elo entre o Sebrae e o município. Relatou que na sexta-
feira esteve visitando a Coordenadoria Regional de Educação em Guaíba, onde conversou 
com a advogada Débora e ela lhe passou a certeza de que este ano começará a obra de 
reforma na escola José Joaquim de Andrade e garantiu que serão feitas as reformas de 
telhado e elétrica, inclusive há uma reunião agendada para amanhã com o diretor 
Administrativo da Secretaria de Educação. Convidou os demais vereadores que lhe 
acompanharem nesta reunião. Comentou que esteve no gabinete do deputado Marcelo Van 
Hatem, buscando uma parceria para o município. Relatou que esteve visitando as escolas do 
município; deixou seus parabéns ao Leandro Amengual e ao Jovane que estão fazendo 
muitos serviços nas escolas, embora tenha algumas escolas que necessitam de reformas 
maiores, que serão encaminhadas, inclusive hoje tem uma Indicação neste sentido. Reforçou 
o pedido do vereador Diogo, para que a Administração olhe para iluminação pública da cidade, 
neste período em que se vê cada vez mais a violência crescendo. Convidou a todos para um 
jantar promovido pelo Clube Cruzeiro para apresentar as obras que foram feitas no período 
em que este esteve fechado. Comentou que entende a preocupação de todos que 
participaram do último concurso, se preocupa também porque o município está enfrentando 
algumas dificuldades por falta de alguns profissionais, como veterinário. Ressaltou que todos 
devem fazer o máximo para tentar agilizar este processo, talvez até os vereadores possam 
fazer uma comissão para falar com o Promotor porque além da necessidade de veterinário, 
as aulas estão começando e as escolas não podem estar sem o pessoal da merenda e 
professores, então pediu muita celeridade neste caso. Usou a tribuna o VEREADOR 
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RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Agradeceu a presença da vice-prefeita pois é muito importante ter alguém da 
Administração aqui para levar os pedidos dos vereadores com mais urgência. Parabenizou o 
vereador Mateus pelo aniversário e desejou que Deus sempre o ilumine nos seus caminhos. 
Parabenizou também a Franci Santos Antunes que vai cuidar o ginásio de esportes, ganhou 
a licitação, então deseja que ela faça um bom trabalho, continuando os bons trabalhos que já 
faz. Comentou que não teve tempo para colocar um Pedido de Informação sobre a saúde, 
mas segunda-feira vai colocar porque chegou até ele que a prestação de contas da saúde 
que deve ser repassada ao Ministério da Saúde, não foi repassada desde o ano de dois mil e 
treze, o que quase trancou todas as verbas da secretaria da saúde, então vai tentar saber a 
verdadeira história. Deu boas vindas ao veterinário que passou no concurso que está presente 
hoje. Ressaltou que é importante para o município, os serviços deste profissional, inclusive o 
prefeito e a promotoria estão analisando o que pode ser feito em relação ao concurso. Relatou 
que nesta semana dois rapazes que fazem parte do CTG lhe perguntaram se não ia ter exame 
do mormo em parceria com a prefeitura. Ressaltou que está com muita vontade que esta 
situação se resolva. Comentou que achava que não precisaria mais falar sobre os 
universitários, mas nesta semana houve alguns comentários nas redes sociais. Enfatizou que 
deveria dar explicações para pessoas de boa índole porque os comentários não serviram para 
nada porque para quem sabe de onde ele veio, também sabe que nunca iria humilhar alguém 
por ser mais pobre, então falou que não poderia ser feito policagem com a situação dos 
universitários, mas alguém está fazendo. Falou que tem uma grande participação no 
transporte universitário, neste mês de fevereiro, pois foi conversar com o Secretário de 
Educação e com o Prefeito para não deixar sem transporte os universitários. Ressaltou que a 
faculdade em Camaquã é mais barata do que em São Jerônimo, inclusive sua esposa estudou 
na Ulbra, mas no último ano teve de parar de estudar porque ele não teve condições de pagar, 
mas quem escutar o áudio da Sessão passada vai poder entender que foi dito que quem 
estuda em Camaquã não tem menos cérebro do que quem estuda em outras faculdades. 
Enfatizou que por acreditar que em Camaquã tem boas faculdades que colocou um pedido, 
em parceria com o vereador Renato para ser aumentada a linha de transporte para Camaquã. 
Afirmou que trabalhou desde pequeno, consegue sobreviver, mas é pobre, humilde e sabe 
reconhecer isso, mas infelizmente acha que as pessoas que colocam os comentários não têm 
cérebro mesmo porque não escutaram o que foi dito. Afirmou que não vai ser por causa de 
comentários de uma pessoa que vai parar de se preocupar com os universitários, o futuro do 
município. Disse às pessoas que em momento algum falou que o ensino em Camaquã é 
inferior, inclusive os colegas vereadores sabem do que ele falou. Acrescentou que os 
comentários lhe chatearam muito porque muito correu para que tivesse transporte neste mês 
de fevereiro. Desejou um bom retorno às casas para todas as pessoas presentes e convidou 
para voltarem mais vezes, até para não sair comentários na rua do que não foi dito aqui. Usou 
a tribuna o VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Deixou um abraço ao Mateus pelo aniversário e desejou 
muito sucesso. Parabenizou o presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais, senhor 
Omero Collovini de Lima pela nova posse por mais quatro anos. Fez uma reclamação à 
Secretaria da Saúde porque foi deixado um paciente no hospital da Restinga, uma pessoa 
com sessenta e sete anos que teve que vir de lotação, pois o motorista não tinha ordem de 
buscar e a empresa não autorizou, então acha que devem ter mais cuidado com esses 
pacientes que vão no ônibus da saúde. Deixou a reclamação para que não aconteça com 
outras pessoas, pois pode acontecer alguns imprevistos, inclusive próximo ao hospital havia 
brigas de gangues e o pessoal do hospital não recomendava sair na rua antes do horário das 
lotações. Comentou sobre uma Indicação que colocou na semana passada a respeito do 
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concurso público; há bastante pessoas ansiosas, o ano letivo está começando e as pessoas 
que passaram no concurso querem uma resposta. Enfatizou que se há alguma pendência, 
então que a Administração informe, pois está fazendo falta alguns profissionais. Falou ao 
Presidente que gostaria de estar em uma reunião na Secretaria Estadual de Educação para 
tratar assuntos referentes à escola José Joaquim de Andrade que há muitos anos não tem 
reforma e também está reduzindo algumas séries. Relatou que também vai ir até o gabinete 
do deputado Adolfo Brito para tratar sobre energia elétrica e pedir apoio na marcação de uma 
reunião com a Certaja e a Ceee. Usou a tribuna o VEREADOR ALEX SANDRO, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou 
o vereador Mateus pelo aniversário. Parabenizou o presidente do Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais pela posse e pediu desculpas por não poder estar presente. Comentou 
que procurou o secretário de obras de Arroio dos Ratos e pediu auxílio para fazer a 
manutenção de um trecho de estrada na divisa de nosso município. Relatou que foi bem 
atendido pelo secretário que lhe convidou para na próxima terça-feira conversar com o prefeito 
de Arroio dos Ratos, também pediu para que conversasse com os donos das propriedades 
de onde tiravam cascalho. Ressaltou que a estrada é necessária para todos, não somente 
para ele. Comentou que muitas pessoas lhe procuram pedindo informações sobre o concurso, 
uma situação que está complicada, ninguém sabe como vai ser o final, porém todos querem 
saber a atual situação. Agradeceu ao Secretário de Obras Queixinho por atender o Pedido de 
Providência que fez juntamente com a vereadora Luciane, pedindo manutenção na estrada 
do senhor Armando Solka. Usou a tribuna o VEREADOR DIOGO, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial a vice-
prefeita, a família Romeira e o pessoal da terceira idade. Comentou sobre um Pedido de 
Informação que está colocando hoje, referente à coleta de lixo no município, tem sido bastante 
cobrado principalmente no interior; uma questão de muito tempo que vem se arrastando, 
então quer pedir informação sobre a empresa, quando vence o contrato com a empresa. 
Ressaltou que sabe que o contrato tem um aditivo. Comentou que está sendo pago por um 
serviço que não está sendo feito de forma adequada e correta, cabe aos vereadores cobrar 
este serviço que é uma questão de saúde pública, inclusive há uma campanha contra a 
dengue e outras doenças; com a acumulo de lixo nas lixeiras fica difícil combater os 
mosquitos; se tem um gasto por um serviço de uma empresa que não está prestando serviço 
adequadamente. Ressaltou que quer esperar a resposta de seu pedido para poder afirmar 
com mais propriedade, mas segundo sabe, a coleta não está sendo feita conforme estabelece 
o contrato. Comentou que houve uma cobrança forte no começo da gestão do prefeito Elomar, 
mas ainda deve ser melhorado. Comentou que esteve contatando vários deputados e o 
Governo do Estado, acerca da ponte de ferro; nesta semana contatou o pessoal do DAER e 
também o pessoal da prefeitura de Mariana Pimentel e ficou sabendo que nesta semana vai 
ser feita a interdição da ponte por quarenta e cinco dias para que possa ser feitas as obras 
de reparo desta ponte. Agradeceu ao Secretário de Obras, pelo apoio ao pessoal do DAER, 
ao ex-secretário de obras de Mariana Pimentel e o atual também. Enfatizou que em uma 
reunião no ano passado foi prometido que os município iam colaborar com a madeira para a 
ponte. Agradeceu ao senhor Clovis Tassinari que trouxe materiais do DAER para a ponte, 
com seu caminhão, sem cobrar nada. Enfatizou que a estrada de saída do município, que dá 
acesso à BR 290, comentada pelo vereador Sandro, muitas pessoas não entendem e afirmam 
que o vereador está querendo fazer coisas em um município que não lhe pertence; muitas 
vezes os vereadores não conseguem resolver os problemas do próprio município, mas às 
vezes deve fazer a intermediação. Comentou que foi criticado na Legislatura passada por 
querer fazer a intermediação para fazer melhorias nas estradas de saída do município. 
Parabenizou o vereador Mateus pelo aniversário, desejando que seja sempre uma pessoa 
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honrada e trabalhadora. Relatou que está aguardando a resposta de um Pedido de 
Informação que fez na semana passada a respeito do transporte universitário; espera ter 
clareza da situação, de como vai ser e servirá para evitar muitos comentários que podem 
surgir. Falou que tem grande preocupação com a educação porque deve dar incentivo para o 
aprimoramento do conhecimento; como vereador sofre cobrança e deve fazer a intermediação 
entre o Executivo e a comunidade. Comentou que está esperando informação sobre o 
concurso para poder passar a situação para as pessoas. Relatou que acredita que a 
Administração está sofrendo com a situação, há falta de profissionais e as pessoas que 
prestaram os concurso tiveram gastos e se empenharam para isso. Agradeceu a presença de 
todos e pediu para voltarem à casa do povo novamente. Em COMUNICAÇÕES, os 
Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. A vereadora 
LUCIANE abriu mão da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR RENATO, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Falou que 
tem muita satisfação ver o povo participando das Sessões. Comentou que sua esposa está 
presente pela primeira vez. Pediu desculpas ao vereador Diogo e à Ionice por não ter 
lembrado de parabenizá-los pelo aniversário, mas hoje está os parabenizando, assim como o 
Mateus que fará aniversário amanhã. Comentou que dia quinze será seu aniversário, seus 
quarenta e três anos. Comentou sobre o concurso, já foi três ou quatro vezes na prefeitura, 
sempre comenta sobre o concurso, mas ainda não se tem uma decisão. Falou que acha que 
o resultado vai ser positivo, há muitas pessoas interessadas em trabalhar no município, isso 
lhe deixa muito alegre, há professores e enfermeiros querendo vaga de serviço e o município 
está precisando. Deseja que as autoridades liberem para serem chamados os aprovados no 
concurso em breve. Enfatizou que há necessidade dos serviços principalmente do veterinário, 
vai fazer de tudo para que o concurso prossiga, quer que não dê problema e vai pensar 
positivo. Acha que o prefeito vai pegar as informações adequadas e breve vai chamar os 
aprovados. Comentou que desde o começo de janeiro foi várias vezes na prefeitura 
conversando com o prefeito, propondo expandir o alcance de sinal de internet pelo município 
porque perto de sua casa não há sinal de internet nem de telefone. Deseja que haja formas 
legais de serem colocadas antenas de telefone ou internet, se não forem colocadas através 
da prefeitura, provavelmente o povo vai ter de gastar porque a internet é muito necessária. 
Comentou que os comentários do vereador Sandro foram muito bons, já teve prejuízos no 
trajeto de estrada referido pelo vereador. Falou que foi muito bom o vereador Sandro ter 
procurado a Administração de Arroio dos Ratos. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, 
quando foram discutidas, votadas e aprovadas as seguintes proposições: INDICAÇÃO Nº 
004/17 DO VEREADOR ALEX SANDRO que seja feito o estudo da possibilidade de 
disponibilização do prédio da Escola desativada Santos Dumont, na localidade Passo Grande, 
para utilização como Sede da Associação de Agricultores Passo Grande. Justificativa: O 
proprietária do local onde se encontra o prédio já realizou a cedência do terreno e estão 
dependendo somente da cedência do prédio para que possam realizar a instalação da 
Associação. INDICAÇÃO Nº 005/17 DO VEREADOR RODRIGO que seja estudada a 
possibilidade de colocação de iluminação pública iniciando na Certaja até o fim da vila onde 
era o antigo Mercado Tejada. INDICAÇÃO Nº 006/17 DO VEREADOR RODRIGO que seja 
estudada a possibilidade de colocação de água da Corsan na localidade da Certaja até o fim 
da vila onde era o antigo Mercado Tejada. Justificativa:  Poderia ser encaminhado ofício ao 
Secretário de Obras Saneamento e habitação Senhor Gelson Burmann, solicitando a 
implantação de um poço artesiano na localidade que achar mais viável e atendera a mais 
famílias. Através do Programa de abastecimento de água no perímetro rural que viabiliza com 
que o Governo do Estado do Rio Grande do Sul estabeleça parcerias com os Municípios, a 
fim de construir a rede de abastecimento, fornecendo água tratada e promovendo melhor 
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qualidade de vida para a população das comunidades rurais. Endereço para entrega do ofício: 
Av. Borges de Medeiros, nº 1501 – Bairro Praia de Belas – Porto Alegre. INDICAÇÃO Nº 
007/17 DO VEREADOR MATEUS que seja providenciado com a maior brevidade possível, 
de preferência antes do início das aulas, a instalação de sinalização viária vertical indicando 
a existência de escola em todas as instituições de ensino do município (escolas municipais, 
escola estadual e APAE); indica ainda que seja construída uma lombada em frente a Escola 
Estadual de Ensino Médio José Joaquim de Andrade. Justificativa: Iniciando o período letivo 
torna-se preocupante a falta de sinalização viária junto as escolas, tanto as municipais, a 
estadual quanto na APAE, o que pode ocasionar acidentes com os alunos, principalmente em 
locais onde os ônibus não contam com pátio onde os estudantes possam embarcar e 
desembarcar com segurança. O ideal seria a construção de lombadas em frente a todas as 
instituições porem a legislação de transito proíbe a construção destes dispositivos em locais 
sem pavimentação, o que torna esta construção possível somente em frente à escola 
Estadual. Segue em anexo a Resolução Contran 600 que regulamenta a instalação destes 
dispositivos. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 004/17 DO VEREADOR ILO que seja 
providenciado patrolamento e melhorias na estrada que sai na estrada do fumo, passando 
pelas residências de Isaías, Arnor e Lebrão até a Linha Dona Amália. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 005/17 DO VEREADOR ILO que seja providenciado patrolamento na 
estrada que sai da Linha Nova, passando pelas residências de Henrique Gimenes, Zeca 
Ambos, Joaquina até a divisa com o Município de Sertão Santana. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 006/17 DO VEREADOR ILO que seja providenciado patrolamento e 
melhorias na estrada que sai da Produção, passando pelas residências de Hélio, Vilmar, 
Domingos até a residência do Senhor Leozé. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 007/17 DO 
VEREADOR MANOEL RENATO que seja providenciado patrolamento e encascalhamento 
na estrada que entra ao lado da residência do falecido Donires, passando pela estrada 
figueirinha, indo até a localidade dos Correia, com colocação de canos na entrada que dá 
acesso a cachoeira do Solka. Justificativa: Justifica-se o pedido da colocação de canos 
devido aos transportes escolares realizarem este trajeto várias vezes durante o dia e pelo 
grande fluxo de passagem de água no local. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 008/17 DO 
VEREADOR MANOEL RENATO que seja providenciado patrolamento e abertura da estrada 
na localidade Água Fria com construção de bueiro na saída da Produção, com melhorias nas 
entradas de todas as residências existentes neste trajeto. Justificativa: Justifica-se a 
solicitação de construção de bueiro pela grande necessidade do mesmo naquele local, sendo 
que o Senhor Ricardo Machado se propôs a doar os canos necessários para construção do 
bueiro. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 009/17 DO VEREADOR ALEX SANDRO que seja 
realizado substituição de ponte para bueiro na localidade Cerro dos abreus, próximo a chácara 
do senhor Clovis Lanzarini. Justificativa: Devido em dias de chuva o transporte escolar ficar 
sem passagem no local e com colocação de bueiro terá uma rota alternativa para dias de 
enchentes na localidade da Varzinha. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 004/17 DO 
VEREADOR DIOGO que informe com documentação em anexo o que segue sobre o 
recolhimento do lixo: Qual empresa é responsável pelo recolhimento do lixo; Data do 
vencimento do contrato; Itinerário; Quantas vezes por semana é recolhido o lixo. 
REQUERIMENTO 001/17 DOS VEREADORES MATEUS E TIAGO que o Executivo agende 
reunião com o Legislativo a fim de esclarecer a situação em que se encontram todas as 
seguintes obras da prefeitura: Espaço de feirantes na praça, creche, casas do Programa 
Minha Casa Minha Vida, cobertura da quadra da escola D. Pedro II, ginásio da escola Egídio 
Vieira da Silva, secretaria da agricultura, ESF Alceu Wamosy. Requerem também que seja 
fornecida documentação sobre a situação atual e andamento das obras. DIÁRIA DOS 
VEREADORES RODRIGO E RENATO, que estiveram em Porto Alegre, dia 06 de fevereiro 
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de 2017. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. O VEREADOR TIAGO, 
Líder do PP, cedeu seu espaço ao VEREADOR MATEUS, que pediu desculpas por pedir o 
tempo do vereador Tiago. Agradeceu a presença de todos hoje e falou que acha importante 
que todos venham acompanhar o que os vereadores fazem. Ressaltou que muitas pessoas 
dizem que os vereadores trabalham uma hora por semana, mas nas Sessões os vereadores 
estão deliberando sobre as proposições e projetos que foram apresentados. Acha que os 
vereadores exercem um forte papel da representatividade, foram eleitos pela população e 
representa esta população por isso é uma forma de prestar contas às pessoas quando 
comenta suas atividades durante a semana. Comentou sobre a falta de água que está 
acontecendo no centro, entrou em contato com a gerencia da Corsan em Arroio dos Ratos e 
lhe informaram que o problema é um cabo partido e está sendo providenciada a recolocação 
desse cabo. A Corsan está implementando uma modernização colocando comunicação via 
rádio, evitando cabos e futuros problemas, para isso é necessário duas ligações de energia e 
dependem da prefeitura para fazer isso. Afirmou que hoje esteve conversando com o Jair, 
secretário da administração, ele começou a encaminhar a documentação para resolver este 
problema. Agradeceu a presença de todos, especialmente os interessados pelo concurso, 
que tem todo o direito de correr atrás e os órgãos públicos têm a obrigação de prestar as 
informações. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou novamente 
quem não estava presente em sua primeira saudação. Agradeceu a presença de todos e 
afirmou que os vereadores estão aqui para prestar contas ao povo. Usou a palavra a 
VEREADORA LUCIANE, Líder do PSD, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e 
as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu ao secretário de obras pelo serviço feito na 
estrada da cachoeira. Falou que abriu mão de seu espaço em Comunicações porque os 
vereadores falaram tudo e não quis se tornar repetitiva. Parabenizou o vereador Mateus pelo 
seu aniversário. Agradeceu a presença de todas as pessoas e convidou a todos a voltarem 
nas próximas Sessões. Usou a palavra o VEREADOR RENATO, Líder do PMDB, saudou 
novamente quem não estava presente em sua primeira saudação. Comentou sobre o 
Requerimento do vereador Mateus em relação à obra na praça, a qual desde o ano de dois 
mil e nove muito lutou, mas até agora está incompleta, sempre teve muito interesse em saber 
o que está acontecendo. Acha que não tem nada bom para acontecer com as obras, sendo 
muito preocupante, inclusive em Cerro Grande do Sul tem uma obra completa com 
aproximadamente os mesmos recursos. Enfatizou que existem partes boas como a obra feita 
no posto de saúde e já está sendo bem utilizada pelo povo. Agradeceu a presença de todos 
e convidou a todos para comparecerem novamente nas Sessões. Neste espaço, usou a 
palavra o PRESIDENTE NERCIO, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura 
da Sessão. Falou que sabe da preocupação do vereador Rodrigo a respeito do transporte 
para os universitários e se foi mal interpretado o defende porque sabe que às vezes as 
pessoas distorcem o que foi dito aqui, mas a preocupação dos vereadores é para que as 
coisas funcionem e tenham recursos para isso. Parabenizou o secretário da educação por ter 
conseguido o transporte para Camaquã, que será feito pela prefeitura e também o transporte 
para Canoas que será feito pela prefeitura e vai negociar para ver o que pode fazer com o 
transporte para São Jerônimo. Agradeceu ao secretário de educação, ao prefeito e a vice-
prefeita, pois tem preocupação em ajudar os universitários no que podem. Parabenizou o 
presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais por sua posse na presidência. Comentou 
sobre a reforma da previdência e pediu para os vereadores cobrar os deputados que apoiam 
para que eles votem a respeito da reforma, porque os agricultores estão preocupados, pois 
do jeito que o projeto está tramitando não sabe se algum agricultor vai se aposentar. 
Comentou sobre as obras, a preocupação está grande e pediu para olharem todo o município, 
devem fazer um tapa-buraco para depois começar; há lugares que têm urgência. Pediu ao 
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secretário de obras para dar mais atenção às partes mais críticas. Comentou sobre o concurso 
público, inclusive estava presente um veterinário que trouxe uma resolução, a qual não teve 
tempo para ler, mas sabe de algumas denúncias que estão com o promotor, porém até onde 
sabe não há nada que empeça o prefeito de contratar os aprovados no concurso. Ressaltou 
que no momento que há uma denúncia, o profissional que será contratado corre o risco de 
largar seu emprego, ser contratado e se o concurso for anulado, ser exonerado. Agradeceu a 
presença de todos. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, 
convidando a todos para a próxima Sessão Ordinária, dia vinte de fevereiro de 2017. 
 
 

Sala de Sessões, 13 de fevereiro de 2017. 
 

 
 

NERCIO DA SILVA AMBOS          RODRIGO SEMENSATTO DE LIMA 
Presidente                                                1°Secretário 


